



martes 6 de marzo de 2012

Casi 400 deportistas se darán cita en Antequera con motivo de los Campeonatos de España Universitarios de Pádel y Fútbol Sala

Los mejores deportistas de las universidades nacionales estarán presentes en el evento

Los mismos se disputarán entre los días 15 y 19 del mes de Abril en el Centro Deportivo La Quinta y el Pabellón "Fernando Argüelles"

Se celebró la pasada semana, con la presencia del Concejal de Deportes, Alberto Vallespín y del Director General de Deportes de la UMA, Pedro Montiel, la primera toma de contacto entre los miembros que conforman el Comité Organizador de los Campeonatos de España Universitarios que tendrán a Antequera como doble sede de los mismos en el transcurso del próximo mes de Abril. Tanto el de fútbol sala como el de pádel se celebrarán en nuestra ciudad, respectivamente en el pabellón "Fernando Argüelles" y el centro deportivo "La Quinta".

La competición de pádel se desarrollará del 15 al 18 y la de fútbol sala del 15 al 19. En relación al primero reseñar que participarán un total de 62 parejas de las que 40 serán masculinas y el resto femeninas provenientes de un total de 40 Universidades. Fase previa, liguilla y fase final eliminatoria conformarán el sistema de competición en dicha disciplina. En relación al fútbol sala cada categoría reunirá a ocho universidades que jugarán por sistema de liga divididas en grupos de cuatro enfrentándose las dos campeonas de grupo en la gran final.

En total la cifra de deportistas que se reunirán en nuestra ciudad para dicho evento se calcula en torno a los cuatrocientos, sin contar acompañantes, jefes de expedición, técnicos, etc...